



皆野中学校の整備完了

皆野中学校新校舎、武道場新築工事に続き、8月21日に外構工事が完了しました。

これで一連の工事が完了し、整備された新しい環境での学校生活が始まりました。



皆中相撲部 県大会で大活躍！

上尾市の県立武道館で開催された県学校総合体育大会で皆中相撲部が大活躍！個人軽量級では田島慶一くんが新人戦に続いて優勝、新井啓介くんも3位に入賞しました。団体戦でも軽量チームながらも力強い相撲で見事3位を勝ち取り関東大会に出場しました。



新しい遊具でたくさん遊んでください

町民運動公園の児童遊園地に新たに遊具を設置しました。

みんなで、元気いっぱい、たくさん遊んでください。



安心して 地デジを見られます

8月27日(木)、(株)テプロケーブルテレビ所有のテレビ共聴施設を日野沢地区の4組合に譲渡する調印式が行われました。

この共聴施設は、送電線の影響による難視聴解消を目的に設置されたもので、送電線の影響を受けない地デジへの移行に伴い撤去される予定

でしたが、(株)テプロケーブルテレビ、東京電力株の協力により、同地区の皆さんのが引き続きテレビを視聴できるよう譲渡されることになりました。

今後は、組合が主体となって施設を地デジ対応に改修し、維持管理を行っていきます。